



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1475

01/09/2016

3407

AUTOR/A: CANO LEAL, Francisco Javier (GCS)

RESPUESTA:

La situación administrativa actual del proyecto de “Duplicación de la carretera N-340. Acceso Sur al Puerto de la Bahía de Algeciras” es la siguiente:

El proyecto de trazado se aprobó definitivamente el 20-07-2015 tras su sometimiento a información pública, y está en redacción el proyecto de construcción.

El proceso seguido para llegar a esta situación ha sido complejo por tratarse de una actuación de gran envergadura en una zona totalmente urbana, a lo que se ha añadido la resolución del contrato de servicios para la redacción del proyecto el 11-03-2011, por causas imputables al contratista, lo que dio lugar a tener que poner en marcha un primer contrato para someter el proyecto de trazado a información pública y, posteriormente, otro contrato para redactar el proyecto de construcción a resultas de la información pública.

El contrato de servicios para la redacción del proyecto de trazado y de construcción se adjudicó en 298.407,17 euros (IVA del 16% incluido). Este contrato se resolvió y está en fase de liquidación.

Los presupuestos de adjudicación de los dos contratos de servicios, antes citados, para la información pública y para la redacción del proyecto de construcción son de 72.372,18 euros y 268.498,88 euros (IVA del 21% incluido), respectivamente, no habiendo sufrido modificaciones.

Madrid, 2 de diciembre de 2016